



PRIMER DEBATE PRESIDENCIAL

## Impugnan que ITESO sea el que elija las preguntas

POR AURORA ZEPEDA  
azepeda@gimm.com.mx



Los representantes de la Alianza Seguiremos Haciendo Historia presentaron una queja en contra de la contratación de Signa Lab del ITESO, para seleccionar las preguntas de redes sociales para el primer debate presidencial, por considerar que la directora de esa organización Rossana Reguillo se ha pronunciado en contra de la 4T.

El representante de Morena, Sergio Gutiérrez Luna, comentó que fue después de que el Consejo General aprobara el proyecto que se dieron cuenta que Reguillo ha manifestado en sus redes sociales preferencia por la alianza contraria a Claudia Sheinbaum, además de que durante la comisión respectiva pidieron que fuera una institución pública la que hiciera la selección de preguntas.

"Nosotros estamos conscientes de la libertad de expresión es fundamental", dijo Sergio Gutiérrez,

Nos agarró de sorpresa. Aquí hay una situación que quisiera tratar de entender que tal vez la propia candidata no esté totalmente informada."

**ALEXANDER ZATYRKA**  
RECTOR DEL ITESO

Reguillo tiene derecho a odiarnos todo lo que quiera, pero lo que no puede ser es que no tenga la ética suficiente para cuando se plantea que Signa Lab haga esta tarea".

En entrevista para la Primera Emisión de **Imagen Radio**, Alexander Zatyorka, rector del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Occidente, defendió el proceso sobre preguntas a los candidatos presidenciales para los debates, al asegurar que ofrecieron un producto científico de procesamiento de datos "que es absolutamente revisable y an



Foto: Especial

Sergio Gutiérrez, diputado federal y representante de Morena ante el INE (de verde).